
 
 

 
Secretaría Personal de la Presidencia 

Ayuda Memoria 
 

REUNIÓN CON GRUPO DE OPINIÓN 
Fecha: 12 de enero de 2005. 
Hora: 15:45- 
Lugar: Sala de Gabinetes 
 
Participan por Grupo de Opinión: 
Eduardo Chamorro, Emilio A Montalván, Rosa Marina Zelaya, Alejandro Serrano 
Caldera, Angelita Saballos, Alonso Lacayo, Guillermo Tunermann, Mónica Salaquet, 
Joaquín Cuadra, Martha Zamora, Carlos Mántica, Marcos Mayorga, Julio Lacayo. 
Acompañan al Presidente: 
Mario De Franco, Frank Arana, Pedro Xavier Solís, Horacio Rose, Julio Vega, Mignone 
Vega, Fernando Zelaya, Carlos Hurtado, Yolanda Talavera, Sergio Lugo y Lincoln 
Escobar. 
 
PEB: explica la situación del Acuerdo. Posibilidad de despartidización de Poderes (puntos 
6 y 8) 
 
Tunerman: contento con acuerdo, preocupa que no se menciona participación de sociedad 
civil. PEB voluntad de gob de esa participación soc civil aunque no esté en el acuerdo por 
peligro a que FSLN incorporara a muchas organizaciones. 
Joaquín Cuadra pregunta sobre AA. PEB asegura que no se habló nada al respecto. Sugiere 
ONG nacional para colaborar en organización del Diálogo. 
 
Rosa Marina Zelaya pregunta sobre implementación de acuerdo. 
 
Julio Lacayo sugiere incluir en agenda voto en el Exterior. 
 
Carlos Mántica: inquietud de bendición al bipartidismo por parte del PEB con el acuerdo. 
 
Angela Saballos: importante comunicación con la Soc. Civil. 
 
Sergio Ramírez: pregunta estado de leyes (Sev Públicos, Propiedad, INSS). Sugiere incluir 
tema en Diálogo para que continúen en Ejecutivo. PEB aclara que eso se detiene en punto 
8. 
 
Emilio A Montalván cataloga parche pero problemas fundamentales continúan. Sugiere  
conformación de comisión de miembros (unos 5) de la Sociedad Civil que asesore el 
proceso del Diálogo. Aparato de Comunicación Social es muy deficiente, hay que aclarar 
bien este acuerdo. Espera que esta no sea la última reunión con el PEB 
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Marcos Mayorga: pregunta si se acordó alguna ética durante el diálogo, sobre acuerdos 
bipartidistas. 
 
Mónica: necesita fuerza de respaldo. Temas expuestos comprometen a DOS pero Gob 
necesita fuerza (soc civil), debe hacerse a puertas abiertas y debate en los medios. 
 
MDF: no es problema del PEB lo que suceda en elecciones del 2006. Tarea le corresponde 
a la Sociedad Civil, así como medidas como referéndum. 
 
Alonso Lacayo: felicita pero preocupa los 2 caudillos y resultados del 2006 y pide apoyo 
del Gob. 
 
Eduardo Chamorro: "el hito más importante de EBolaños fue el día de hoy" porque cambia 
la pendiente política. Triunfó el apoyo a la legitimidad del PEB reconocida por todo el 
mundo. Esta es la gran fortaleza. Felicitar a todos los que contribuyeron a contribuir en ese 
consenso. Diálogo se ve como proceso de negociación pero se debe ver como proceso de 
desarrollo. Felicita humildad al no declarar victoria y ese debe ser espíritu del Diálogo. 
 
Ernesto Leal: se ha conversado con Naciones Unidas sobre eventual.foro paralelo para 
incorporar a Sociedad Civil 
 
Lincoln Escobar Reyes 
Secretario Personal del Presidente  
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